

1396. Le deuxième vendredi du mois de mai de chaque année a été réservé sous le nom de fête des arbres, dans le but de planter des arbres et d'améliorer les terrains des écoles. Durant cette journée, en 1885, il fut planté 38,940 arbres, en 1886, 34,087, en 1887, 28,057, en 1888, 25,714, en 1889, 21,281, en 1890 22,250 et en 1891, 15,697.

1397. Le nombre total des élèves allant aux écoles publiques, séparées et supérieures, normales et modèles de la province d'Ontario sans compter les collèges et les écoles particulières, était de 515,298, soit une diminution de 2,021, comparée avec 1890.

1398. Dans la province de Québec l'instruction publique est sous le contrôle d'un surintendant, qui est assisté d'un conseil composé de 35 membres et divisé en comités qui dirigent les écoles catholiques romaines et protestantes respectivement. Les écoles sont maintenues en partie par des allocations du gouvernement et en partie par des taxes locales, et sont sous la direction des bureaux locaux ou du clergé. Comme nous l'avons déjà dit, l'instruction est basée sur la religion et les diverses communautés et institutions religieuses catholiques romaines s'y intéressent vivement. Le tableau suivant donne le nombre de maisons d'éducation de toutes sortes dans la province de Québec ainsi que le nombre d'élèves :—

STATISTIQUE DE L'INSTRUCTION PUBLIQUE, QUÉBEC, 1892-93.

INSTITUTIONS.	ÉCOLES SOUS LE CONTRÔLE DES		ÉCOLES INDÉPENDANTES DES		Total.
	Catholiques romains.	Protestants.	Catholiques romains.	Protestants.	
Ecoles élémentaires	3,961	906	88	8	4,963
Modèles	323	49	121	.	493
Académies	32	21	85	3	141
Ecoles normales			2	1	3
Collèges classiques			17		17
“ protestants				6	6
Universités			2	2	4
Institutions pour les sourds-muets et aveugles			3	1	4
Ecoles des arts et industrielles					9
Total	4,316	976	318	21	5,640

Il y a eu une augmentation de 53 dans le nombre des maisons, d'éducation dans cette province, durant l'année.